

## Halt mal kurz den Flügel...

Stendal (nk) • Wie ein Konzertflügel von unten aussieht, wissen die wenigsten Konzertbesucher - Andreas Mack weiß es ziemlich gut. Mit seinem Kollegen Florian Naujoks hat er den neuen Flügel fürs Musikforum Katharinenkirche am Freitag aufs Podest manövriert und aufgebaut. Dazu musste Mack wie ein Automechaniker auch drunterkriechen, um die Transportriemen zu lösen, während sein Kollege das 500 Kilo schwere Instrument, dem da noch das dritte Bein fehlte, per Armkraft sicherte.

Der Steinway-Flügel, den die Jütting-Stiftung für 110 000 Euro gekauft hat, stammt aus den 1950er Jahren und gehörte ursprünglich dem Hausorchester von Radio Television Luxemburg. Jetzt wurde er in einer Hamburger Werkstatt komplett überarbeitet, bekam ein vollständig neues Innenleben und soll in Stendal erstmals öffentlich beim Stipendiatenkonzert am 11. Oktober erklingen. Foto: Nora Knappe

